

TAGESDOSIS 7.3.2018 - „DIE WOLLEN MICH WEGHABEN“ (PODCAST)

Posted on 7. März 2018

*Ein Kommentar von **Rüdiger Lenz**.*

(Anmerkung des Autors: Bitte den nachfolgenden Text nicht zu ernst nehmen, danke!)

Ach du grüne Neune! Gegangen werden sollst du, die Du die Zuckerschnecke der CDU geworden bist. Dich wollen sie loswerden, die Frau, die alles konnte, machte und wollte? Nein, das ist jetzt aber so unfassbarer ungerecht! Die böse CDU. Ich habs ja damals schon gesagt, als alle im Angie-Fieber waren und deinen Namen riefen, als wärest du Freyja, die wiedergeborene Göttin der Liebe.

Nun denn. Besser wäre es, wenn die CDU das wahr machen würde und am Besten wäre es gewesen, sie hätten dich vor vier Jahren irgendwie in die Wüste geschickt. Horst Seehofer gab, via ARD-Doku, ihm Focus ein kleines Interview, in dem er zugab, die Kanzlerin habe ihm gesagt, dass sie glaube, die CDU wolle sie loswerden. Wie damals sie den Helmut Kohl, das alte Schlachtross - wie Angie ihn nannte, wohl er ein Walross, - und ihn auch losgeworden ist. Es gibt so eine alte Weisheit, die sagt, dass man seine Karriere genau so beenden wird, wie man sie angefangen hat. So nach dem Motto: Die Geister, die ich rief.

Liebe CDU! Bitte, bitte schmeißt diesen Hosenanzug endlich aus dem Job, auf dem sie wie Sekundenklebergleich, nicht mehr wegzubekommen ist. Der Bosbach wäre Vielen lieber. Roland Koch hat sich ja auch schon gemeldet. Aber den Koch, den lieber nicht.

Lieber User, lieber Leser dieser Zeilen. Sitzt Du? Wenn nicht, dann setz Dich bitte hin. Denn sonst könntest Du bei den nächsten Zeilen fallen. Und das wollen wir doch vermeiden. Bist Du bereit? Gut. Die ARD wird eine Doku ausstrahlen. Sie heißt: „Im Labyrinth der Macht“. Sie will aufzeigen, was alles in den letzten fünf Monaten in Berlin kaputt gegangen ist. Achgottchen, ist das nicht süß? Eine filmische Hymne auf das „Wirtschaften-das“ von Merkel. Darin wird sie sicher am Ende als Schnuckiputz im Hosenanzug über ihren Fetisch, also ihre Rauten reden. Wahrscheinlich mit einem der besten ARD-Psychologen, weltweit. Wir freuen uns jetzt schon auf diese Doku. Diese arme Maus. Immer und - das wirklich immer und pausenlos - hat Merkel doch für uns alle immer nur das Beste getan. So gut wie unter ihr, das hat selbst der Helmut Kohl nicht geschafft. Der Ludwig Erhard wäre sicher ihr Schüler geworden und Willy Brandt hätte von ihr den

neuen deutschen Frieden lernen können. Lieber Willy, also wir, sind jetzt in Afghanistan, im Kosovo, in Syrien, im Irak, in der Ägäis, in Mali gleich mit zwei Einsatzbefehlen, im Libanon, am Horn von Afrika, in Somalia, im Sudan, im Südsudan, in Marokko, im Mittelmeer und in Libyen. Ja, das wars schon. Ja, ja, ich weiß, lieber Willy! Du bekommst die Knieschoner, die Fliesenleger auch haben. Denn bei so vielen Kniefällen, die du heute abzuleisten hättest, brauchst du diese speziellen Schoner. So rasch wie du knien kannst.

Flinten-Uschi und Milan-Merkel sind super auf den Frieden gebürstet. Die nehmen den ernst, todernst sogar! Der Frieden ist viel zu gefährlich, wissen beide einvernehmlich. Wenn der wäre, dann würde auf diesem Rund nichts mehr ins Unendliche wachsen wollen. Und was würden dann die Superreichen für ein scheußliches Leben haben? Da gehen wir alle voll emphatisch mit. Scheiß Frieden. Den will der Putin, aber wir sind doch nicht blöd! Putin ist voll blöd, superblöd sogar.

Horst Seehofer zieht blank und verrät in der Doku, dass Merkel sich angegriffen fühlte wie selten zuvor. Sie vermute ein Komplott gegen sich. Und unter vier Augen habe sie mir gesagt, „Die wollen mich weghaben'. Ich habe Merkel so nur selten erlebt“, fügt Seehofer den Kameras noch zu. Schützt das Merkel vor diesen bösen Leuten in der CDU, die sie weghaben wollen. Alles voll die Nazis. Bestimmt auch Reichsbürger darunter.

Bist du nicht Merkel, dann bist du Fascho. Toller Slogan. Schenk ich euch. Drama pur. Nun denn, das Merkel ist ja jetzt, zum großen Glück für uns Bundesbürger, wieder vollauf, fit und im wir-schaffen-das-Modus. Da können die Krisen ruhig kommen, mehrfach kommen. Wir schaffen das mit...links oder doch mit rechts? Was würden wir doch alle ohne sie tun! Schlottern oder Erstarren. Wir wären sowas von aufgeschmissen. Hilflos und in einer Schockstarre wären wir. Das ganze Land und Europa gleich mit. Ohne Merkel wäre der Euro nichts mehr wert und Europa würde im Chaos des Friedens untergehen. Die Merkel weiß schon, wieso sie Eugen Drewermann und Rainer Rothfuss nicht willkommen heißen kann. Sie würde mit dem Friedensvirus infiziert. Gott sei's gedankt, dass Merkel den Krieg als Breitbandantibiotikum jeden Tag zu sich nimmt. Vergesslich ist die nicht. Aber, der Feind ist erkannt. Christian Lindner, das Schwein hat die Hochzeit der Jamaika-Sufis platzen lassen, sagte die Grünen-Spitzenlady Katrin Göring-Eckardt dann doch

nicht in die Kameras und mäßigte sich auf freundlichere Worte.

Tja, keine Regierung und das 160 Tage lang. Da muss die ARD wohl zum Krisenmanagement greifen und darüber eine Doku drehen. Sonst würde das Volk noch darauf kommen, dass es im Grunde gar keine Regierung braucht, wohl aber so getan werden muss, als würde das Volk unbedingt eine brauchen, da sonst alles im Chaos versinken würde. Wer braucht Sklaventreiber? Achja, die Superreichen.

Morgen, Leute, da machen wir der Raute mal eine Freude. Da zünden wir alle um 20.00 Uhr ein Kerzelein an und beten in tiefster Andacht und stiller Meditation, dass dieser Hosenanzug von der CDU endlich in die Pension geschickt wird. Oder woanders hin. Dorthin, wo sie die Mehrheit hinwünscht. Und das dürfte kein Nagelbrett sein. Darauf nämlich sitzen schon die Nahles und der Schulz, ähhh, der Scholz.

Derweil im Reich der Toten, dort, wo nie etwas zu hören ist, dort hört man seit einer Woche rund um die Uhr ein Schluchzen, Jammern und Wimmern: Willy Brandt und Helmut Kohl liegen sich heulend in den Armen. Hinter ihnen eine Rauchschwade und starker Kaffeegeruch. Hamburger Dialekt und eine Hamburger Kapitänsmütze auf dem Haupt. Helmut Schmidt in stoischer Schweigsamkeit. Doch dann ein ernster Satz und etwas lauter: „Jetzt hat das Land eine Opposition und die heißt AfD. Es wäre mir lieber, sie hieße SPD.“

Quellen

https://www.focus.de/politik/deutschland/tv-kolumne-im-labyrinth-der-macht-merkel-offenbarte-seehofer-unter-vier-agen-die-wollen-mich-weghaben_id_8564381.html

http://www.einsatz.bundeswehr.de/portal/a/einsatzbw/start/aktuelle_einsaetze/!ut/p/z1/hU5NC4lwGP4tHbzufVMs67Y-

http://www.einsatz.bundeswehr.de/portal/a/einsatzbw/start/aktuelle_einsaetze/!ut/p/z1/hU5NC4lwGP4tHbzufVMs67Y-kEl0Eh3iZlrFsvJXNrPz_AUFD2355MHGKTAKt5eJbdXXXHV84xNTosgSiJ35rqr5EBxs_ZxFy9XXohTOP4LsN7GH6AlcSEg6zemPzfCMcTAgN14y5-

http://www.einsatz.bundeswehr.de/portal/a/einsatzbw/start/aktuelle_einsaetze/!ut/p/z1/hU5NC4lwGP4tHbzufVMs67Y-k1sYqYQk_vx9CVvKqUGKvz3QQtsCk0vlwnVa5F0hgRIyEEYY8TC-X1tbN3EEHu64jUmupBCmEg98apW4spB9BqO9ph56v2oiOXggBM7Y!/dz/d5/L2dBISEvZ0FBIS9nQSEh/

[#Z7_B8LTL2922DTUA0IE50OSCD3GG1](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=4GogBYE5EEc>

<https://www.youtube.com/watch?v=peAnEH4-T38>

https://m.bundesregierung.de/Content/Infomaterial/BMVg/Weissbuch_zur_Sicherheitspolitik_2016.pdf;jsessionid=2C9FD7F3243A81C77959D91FDB9515C3%20.s6t1?_blob=publicationFile&v=4

+++

Danke an den Autor für das Recht zur Veröffentlichung des Beitrags.

+++

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.

+++

Alle weiteren Beiträge aus der Rubrik „Tagesdosis“ findest Du auf unserer Homepage: [hier](#) und auf unserer [KenFM App](#).

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier: <https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>